

MIS NOTAS:

Comprenda por qué hay tan pocas mujeres científicas que necesitan dos cosas: por qué tan pocos jóvenes eligen la investigación y por qué llegaron tan pocas de ellas.

Académico. Ivo desde adentro, no es sorprendente que la mayoría de las mujeres jóvenes que recolectaron una carrera científica se atrevieron a pensar en el universo usando el único equipaje en sus exploraciones de pensamiento justificado. Es difícil abordar esta historia sin ser parte de ella, excepto si sabe que desea ingresar a la entrada de que el intento es una pérdida de tiempo.

La transferencia del conocimiento científico y su historia es una transmisión oral. Tuve la suerte de aprender algo sobre las matemáticas y su historia, la mano de un tío matemático, Eduardo Rodríguez. Con él, por ejemplo, aprendí que el libro de la cal diferencial, determinado, integral, o que el primer programa fue escrito por el inglés Ada Byron para calcular Bernouilli. Sophie Germain, Emmy Noether ... muchos ejemplos similares. Sin embargo, la mayoría de los estudiantes de la carrera científica solo tienen acceso de algunos maestros de algunos maestros que no solo conocen la historia de sus predecesores, sino que también convencieron que no existe.

Los académicos fueron examinados tanto en nuestro país como fuera de él, y no hay duda al respecto: los métodos para evaluar el trabajo producido se realizan a los hombres.

En Guatemala, desafortunadamente, el hábito de no reconocer la importancia del bien y lo malo que los diversos gobiernos y las obras han llevado a cabo sin considerar que son hechos históricos de nuestra nación.

En Guatemala, los gobiernos ni siquiera han entretenido o destruido obras en varias ocasiones y luego ven algunos ejemplos: el ascensor (sistema eléctrico), el Teatro Colón, el Templo Minerva, el Hippodrom del Sur, el Parque Nacional de la Feria; O han cambiado el nombre en obras como Concordia Park, el distrito de Ubico para el 25 de junio, el Palacio Nacional para el Palacio de la Cultura, el Teatro Nacional del Centro Cultural y otros al Palacio Nacional.

Los datos obtenidos son documentos y diferentes fuentes para presentar las acciones de las personas en sus gobiernos y su responsabilidad.

A la muerte del general Chacón en 1930, el primer designado Baudilio Palma y el general Manuel Orellana, quienes dieron golpes de estado en diciembre de 1930, recurrió a la presidencia provisional y finalmente fue el presidente provisional José María Reyna Andrade, quien convirtió a la electroducción pública de la Guatemala Presidencial. Para el ganador de esta elección general, Jorge Ubico del Partido Político Liberal Progresista, quien tomó la propiedad presidencial en el Congreso Nacional de Guatemala el 14 de febrero de 1931.

Jorge Ubico fue el Ministro de Guerra en Orellana; También organicé y dirigí cables de saneamiento de la pandemia de gripe española.

Luego fue el jefe político (gobernador) del Departamento de Retalhueu, organizando el departamento, le ordenó y proporcionó seguridad a las personas en el departamento.

Se llevan a cabo campañas de vacunación, se determinan las tarjetas de salud, las farmacias y el control de la salud. En las escuelas e instituciones educativas, se resuelve nuevamente administrado libremente y equipado con gabinetes medicinales.

En organizaciones políticas administrativas, se estableció el Director General de Obras Públicas, Camino, Salud y Salud, Educación, Aduanas y otros, que deben colaborar con los líderes de la Política (Gobernador) de cada departamento con una visión nacional.

Además, los edificios gubernamentales se construyen en cada departamento.

Para la contribución y la distancia de la carretera del país, se estableció la nomenclatura nacional de las carreteras originadas en el parque Central de Ciudad Guatemala, kilómetro cero, según Cardinal Point. Algunas carreteras que se desarrollaron en su gobierno: para Antigua Guatemala, María Tecún Totonicapán, Panamericana hacia Cobán, de Cobán a Lanquín, Carretera Salcaja Quezaltenango, Chichicastenango a Quiche, Runa nacional No. 5 Soacité - Concúa.

Además sobre ríos del país se construyeron puentes, que se siguen utilizando hoy día.

También se implementaron en el Crédito Hipotecario Nacional, sistemas para financiar construcciones de viviendas, actividades agrícolas y comerciales, con pagos a largo plazo.

En la educación y cultura se apoyaron las actividades en Escuelas e Insitutos públicos y privados y de la USAC. Las actividades del conservatorio de las bandas, marimbas y de la Orquesta Sinfónica, promoviendo conciertos en los parques, en las fiestas patronales y cantonales, en los quíoscos y conchas acústicas. Se desarrollo la Tipografía Nacional y las estaciones de radio TGW y Radio Morse. Se hicieron los estudios necesarios para implementar el seguro social en Guatemala.

La moneda de plata de 25 centavos de Quetzal, que sigue siendo utilizada hoy día, conmemora la inauguración del Palacio Nacional en 1943. A nivel internacional Guatemala era respetada y recibio colaboración de diversas naciones. Por gestiones diplomáticas se logró la promesa formal de los USA a prestar su apoyo para la recuperación del territorio de Belice conforme los tratados Clayton / Bulwer y Dallas / Clarendon.

El General Jorge Ubico fue una persona que a pesar de haber sido considerado como dictador, su administración y sus logros han pasado a la historia de Guatemala en sus obras que hoy se considran patrimonio nacional y que han quedado para la posteridad como un valioso recuerdo y son orgulo de nosotros los guatemaltecos.

mis propias palabras

La historia de Guatemala es una cronología de eventos que han ocurrido desde el comienzo de la población humana original en el territorio actual de la República de Guatemala hasta la actualidad. Los conquistadores españoles llegaron a Guatemala en 1523. La región se convirtió en el capitán general Guatemala, unido al vicio de la Nueva España.

